

**RINGKASAN PELAKSANAAN
PRAKTIK KERJA LAPANGAN (PKL)
KANTOR IMIGRASI KELAS I BANDAR LAMPUNG**

Praktik Kerja Lapangan (PKL) merupakan satu kegiatan yang harus dilaksanakan oleh mahasiswa/i Universitas Teknokrat Indonesia di instansi atau perusahaan sebagai salah satu syarat yang harus dipenuhi untuk menyelesaikan pendidikan Strata satu (S1) Fakultas Teknik dan Ilmu Komputer (FTIK) Universitas Teknokrat Indonesia, dan merupakan kegiatan untuk menerapkan teori-teori yang telah diterima saat proses pembelajaran perkuliahan ke dalam dunia kerja yang sebenarnya. Dalam Praktik Kerja Lapangan di Kantor Imigrasi kelas I Bandar Lampung ini penulis diletakkan di bagian Alokasi cetak, Alokasi Paspor, Registrasi dan pemulangan.

Dibagian Alokasi cetak penulis melakukan laminating, dan memasukan paspor yang telah dilaminating kedalam map sesuai nama yang tertera. Dibagian pemulangan penulis menulis data pemulangan paspor perharinya dengan membedakan antara map haji dan map biasa dibuka pengembalian yang kemudian akan di arsipkan oleh petugas imfokim. Di bagian Alokasi Paspor penulis melakukan penulisan nomor paspor di buku ekspedisi. Di bagian Registrasi penulis melakukan penulisan data pemohon di form registrasi sesuai dengan data paspor.

Sebagai upaya untuk mengatasi permasalahan yang disebutkan diatas, maka penulis di bagian pengembalian melakukan pendataan dengan menggunakan komputer, pendataan dengan menggunakan komputer akan lebih memudahkan dalam pendataan sehingga dapat mengurangi kerusakan atau kehilangan data dalam pendataan, sedangkan di bagian Administrasi Umum penulis melakukan fotocopy data asuransi kesehatan dan kematian anggota yang telah di Acc oleh kepala harian kemudian form tersebut di arsipkan ke bagian Administrasi Umum dan penulis melakukan penataan dokumen secara sistematis dengan menggunakan Ms.Excell serta melakukan penataan secara sistematis dengan cara memisahkan dokumen dengan cara membuat sekat agar form mudah dicari saat sedang dibutuhkan.

Kata Kunci : PKL, Kantor Imigrasi, Paspor, Buku Ekspedisi, Arsip.